

Edición del Martes, 01-Feb-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES
--------	-------	---------	-----------	-----------	------------	-------	-----------	------------

Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales
-----------	-----------------	---------	----------	----------	-----------	---------	------------	----------------	---------	----------	-------------

ESTAS EN: [MELILLA](#) ▶ [POLÍTICA](#) ▶ [MUÑOZ APUESTA POR UN NUEVO CAMPUS EN MELILLA EN COLABORACIÓN CON LA UGR](#)

Muñoz apuesta por un nuevo campus en Melilla en colaboración con la UGR

Lunes, 31 de Enero de 2011 14:08 , **El Faro**



El líder socialista defiende una política de vivienda accesible y promocionar la formación para el empleo para que el futuro de los jóvenes esté en Melilla. El secretario general del PSOE y candidato a la presidencia de Melilla, Dionisio Muñoz, apostó por la creación de un nuevo campus universitario en Melilla, en colaboración con la Universidad de Granada (UGR). El líder de los socialistas melillenses, dirigiéndose a un auditorio de más de 4.000 personas y bajo la atenta mirada del

presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y buena parte del equipo de Gobierno del Ejecutivo Socialista, hacía hincapié en la necesidad de potenciar la educación en todas sus fases y, mejorarla en la fase universitaria.

En este punto, el máximo responsable del PSOE local se refirió a la necesidad para nuestra ciudad y para sus jóvenes de contar con un nuevo campus, moderno y adaptado a las realidades del momento de Melilla y de la sociedad actual.

Ahondando en esta idea, Muñoz también se refirió a la necesidad de incrementar las becas universitarias "para que, todos los melillenses que lo deseen y tengan que salir fuera de nuestra ciudad para poder acceder a una carrera que se imparta en otro punto del país, puedan hacerlo".

El dirigente socialista ponía énfasis de esta manera en una de las propuestas que el PSOE de Melilla ha convertido en una de sus banderas: la mejora de la educación y el apoyo a los ciudadanos para poder estudiar y formarse.

Muñoz, asimismo, apostó por la implantación de nuevas titulaciones y nuevas carreras en Melilla. Algo que iría al hilo de ese nuevo campus universitario que los socialistas defienden. "La mejora de las instalaciones y la ampliación de titulaciones universitarias no sólo favorece a los melillenses, sino que abriría la puerta a que estudiantes de fuera viniesen a formarse a nuestra ciudad", argumentó.

Muñoz respondía así a la pregunta lanzada por la vicedecana de extensión universitaria, estudiantes, cooperación al desarrollo y relaciones institucionales y Profesora de Humanidades, Gloria Rojas, que a través de un vídeo preguntaba al líder de los socialistas melillenses por la política de los socialistas en lo relativo a la universidad.

Una segunda pregunta venía de un jubilado y melillense muy conocido como es Manolo Blanco, que preguntaba a Muñoz por los proyectos pensando en los jóvenes de Melilla que va a poner encima de la mesa el PSOE.

A propósito de esta cuestión, el candidato del PSOE al Gobierno de Melilla aseveró que es necesario hacer una política decidida pensando "en lo mejor que tenemos en esta tierra: los jóvenes".

Muñoz recordó que nuestra ciudad cuenta con 18.000 jóvenes, un colectivo muy importante y numeroso que, por desgracia en más de un 80% "plantea su horizonte de futuro fuera de Melilla".

Para cambiar esa realidad, el número uno del PSOE apostó por incidir en tres ejes: empleo, educación y vivienda. Así, alabó el trabajo que el Gobierno de España a través de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación está llevando a cabo en nuestra ciudad, habida cuenta de que se ha reducido en 10 puntos el fracaso escolar en Melilla desde la llegada de los socialistas a La Moncloa.

Muñoz apostó por seguir en esta línea y mejorar la educación en todos los tramos de edad y enfocar la formación de cara al empleo y a la explotación de los nuevos yacimientos de empleo que las nuevas tecnologías están abriendo.